

¡Ya tenemos ganadores!

Concurso “Si Francisco Jareño visitara hoy mi instituto...”.

IES San isidro, IES Cardenal Cisneros, IES Bilingüe Cervantes

El concurso “Si Francisco Jareño visitara hoy mi instituto...”, convocado entre los centros que acogerían la muestra itinerante “Francisco Jareño vuelve al instituto”, fragmentaria de la exposición conmemorativa del Tricentenario de la Biblioteca Nacional de España, “De pasadizo a palacio. Las casas de la Biblioteca Nacional”, ha tocado a su fin con el fallo del jurado.

La actividad perseguía un mayor acercamiento del alumnado de estos institutos a la figura de Francisco Jareño, autor de los primeros proyectos de la actual sede de la Biblioteca Nacional, vinculado también como arquitecto a la construcción o reforma de los edificios que dichos centros educativos ocupan hoy.

RELACIÓN DE GANADORES:

Premio Extraordinario: Alejandro Pardo (IES San Isidro, 3ºD)

Premios por centro:

IES Cervantes:

- Primer premio: Florencia Van Rysselberghe (4ºA)
- Segundo premio: María de la Peña (4ºA)
- Tercer premio: Miriam López Polo (4ºB)

IES San Isidro:

- Primer premio: Alejandro Díaz Román (3ºB)
- Segundo Premio: Amani Bucher Méndez (3º C)
- Tercer premio: Ana Hormigos (3º D)

El día 19 de junio a las 18:00 horas tendrá lugar la entrega de premios en la Sala Polivalente del Museo de la BNE. Están invitados al acto los ganadores del concurso, así como todos los demás participantes que recibirán también un recuerdo de su participación.

RENFE CERCANÍAS patrocina los premios de grupo.

Entrada libre hasta completar aforo.

